

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap perusahaan memiliki tujuan untuk mencapai laba yang optimal dalam operasi usahanya demi menunjang kelancaran perusahaan. Untuk mencapai hal ini diperlukan pengendalian persediaan dalam semua bagian perusahaan yang dilaksanakan secara efektif dan efisien. Salah satu yang penting dari pengendalian adalah dalam merencanakan, pengelolaan, serta menindaklanjuti dengan operasi pemeliharaan, agar setiap waktu perusahaan dapat memenuhi kebutuhan setiap pelanggan tidak menghadapi tantangan hambatan dimasa yang akan datang dalam penyaluran dan pendistribusian gas bumi.

Pada perusahaan dagang dan industri, persediaan biasanya merupakan aktiva lancar yang relatif besar dineraca, sebahagian aktivitas utama perusahaan berhubungan dengan dengan persediaan, sehingga dibutuhkan pengendalian persediaan agar tidak diselewengkan oleh orang-orang yang ingin mendapatkan keuntungan dari perusahaan tersebut. Dengan demikian pengendalian persediaan dapat mengurangi pencurian, pemborosan, kerusakan akibat penanganan yang kurang baik, sehingga dengan pengendalian persediaan yang baik agar berada pada tingkat yang paling menguntungkan akan tercapai demi kelancaran operasi perusahaan.

Mengingat akan pentingnya persediaan pada perusahaan serta masalah-masalah yang dapat ditimbulkannya, maka penulis memilih judul **“Analisis Pengendalian Persediaan pada PT. Perusahaan Gas Negara (Persero) Unit Distribusi Wilayah III Sumbagut”**.

B. Perumusan Masalah

Untuk memperjelas permasalahan yang timbul sebagai dasar dalam penulisan skripsi ini, maka penulis mencoba merumuskan permasalahan dalam pertanyaan sebagai berikut **“Apakah Pengendalian persediaan sudah terlaksana dengan baik sesuai dengan kebijakan manajemen perusahaan?”**

C. Hipotesis

Hipotesis adalah suatu proporsi atau prinsip untuk sementara waktu dianggap benar dan barangkali tanpa keyakinan agar supaya bisa ditarik konsekuensi yang logis dan dengan cara ini kemudian diadakan pengujian dengan menggunakan data hasil penelitian”.¹

Dari defenisi diatas dapat disimpulkan hubungan antara teori dengan kenyataan dasar pembentukan hipotesis. Sesuai dengan permasalahan diatas maka penulis membuat hipotesis bahwa **“Pelaksanaan pengendalian persediaan sudah dilaksanakan sesuai dengan kebijakan manajemen perusahaan “**.

¹ D. Supranto, Metode Riset Aplikasinya, Edisi ketiga Lembaga Penerbit FEUI, Jakarta, 1981, Hal 123